



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2021/0826

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-he

Dezernat/Fachbereich/AZ

17.06.2021

Datum

| Beratungsfolge | Datum | Zuständigkeit | Behandlung |
|---------------------------------|--------------|----------------------|-------------------|
| Rat der Stadt Leverkusen | 28.06.2021 | Entscheidung | öffentlich |

Betreff:

Maskenpflicht im Freien aufheben

- Antrag von Aufbruch Leverkusen vom 15.06.2021

Anlage/n:

0826 - Antrag



Aufbruch Leverkusen – im Rat der Stadt Leverkusen -
Gartenstr. 3 – 51379 Leverkusen

Herrn Oberbürgermeister
Uwe Richrath
Friedrich-Ebert-Platz 1
51373 Leverkusen

im Rat der Stadt Leverkusen

Tel: 02171/ 40 49 49

Fax: 02171/ 40 49 51

facebook.com/Aufbruch Leverkusen

E-Mail: aufbruchleverkusen@gmail.com

www.aufbruchleverkusen.com

per E-Mail:
sitzungsdienst@stadt.leverkusen.de

Leverkusen, 15.06.2021

Maskenpflicht im Freien aufheben!

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Richrath,

bitte setzen Sie den folgenden Antrag auf die Tagesordnung des Rates und der zuständigen Gremien:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Maskenpflicht im Freien wird in allen von der Stadt ausgewiesenen Gebieten aufgehoben.

Begründung:

Mittlerweile stellt selbst der Bundesgesundheitsminister Spahn eine Maskenpflicht im Freien in Frage. In vielen Städten wurde aufgrund der drastisch fallenden Infektionszahlen die Maskenpflicht im Freien ausgesetzt.

In Leverkusen gilt jedoch nach wie vor die angesichts der fallenden Infektionszahlen völlig unverhältnismäßige Maskenpflicht in Fußgängerzonen und auf ausgewiesenen Straßen bzw. am Rheinufer. Dies dürfte ein rechtlich unhaltbarer Zustand sein.

Seit langem ist bekannt, dass eine Corona-Infektion im Freien sehr unwahrscheinlich ist, deshalb ist eine Maskenpflicht in unseren Fußgängerzonen - zu welchen Tageszeiten auch immer – absurd. Derzeit befindet sich kein einziger Covid-Patient mehr in einem Leverkusener Krankenhaus.

Es ist daher Zeit zu handeln! Die Maskenpflicht im Freien muss angesichts der rasant fallenden Infektionszahlen unverzüglich aufgehoben werden. Es ist nunmehr Zeit für weitreichenden Lockerungen. Die in Leverkusen bestehende Maskenpflicht dürfte angesichts der vorliegenden Zahlen nicht mehr verhältnismäßig sein und ist daher aufzuheben.

Mit der Maskenpflicht wird massiv in das Persönlichkeitsrecht unserer Bürger eingegriffen. Dieser Grundrechtseingriff lässt sich angesichts der vorliegenden Zahlen nicht mehr rechtfertigen. Es besteht daher unverzüglicher Handlungsbedarf.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'M. Belsicht', with a stylized, flowing script.

Markus Belsicht

- Aufbruch Leverkusen -